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ATA Nº 05/CONSC-PF/UFFS/2020

ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2020 DO CONSELHO DE CAMPUS

Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, as 17 horas e vinte minutos,
através  do  endereço  eletrônico  https://webex.com/meet/claudete.pase.com foi  realizada  a  4ª
Sessão Ordinária do Conselho de Campus (CONSC-PF), presidida pelo Presidente do Conselho
do  Campus  Passo Fundo, Dr. Júlio César Stobbe.  Fizeram-se presentes à sessão os seguintes
conselheiros (on line): Júlio César Stobbe, Athany Gutierres, Adelmir Fiabani, Andreia Rudniak,
Gustavo Olszanski Acrani, Leandro Tuzzin, Jane Luzia França Pedão, João Lucas P.C. Rocha.
Marcelo Soares Fernandes, Rogério Tomasi Riffel Vanderléia Laodete Pulga e Claudete Feiten
Pase,  servidora  da  Direção  e  Órgãos  Colegiados  Não compareceram à sessão  por motivos
justificados  os  conselheiros: Renata  dos  Santos  Rabello.  Não  compareceram  à  sessão  os
seguintes  conselheiros:  Alexandre  Bueno  da  Silva,  Laura  Spaniol  Martinelli,  Silvane  Nenê
Portela,  Stefânia Simon Sostruznik,  Ciciliana Maila Zilio Rech, Monica Linhares,  José Ailton
Araújo dos Santos e Neri Gomes. Iniciada a sessão, o presidente Dr Júlio César Stobbe, saudou a
todos, submetendo a pauta para aprovação. Com a pauta aprovada,  passou-se a discussão dos
pontos. 1. Aprovação da ata da 3ª Sessão Extraordinária de 2020:  A ata foi aprovada por
unanimidade. 2. Aprovação da pauta com inclusão de dois pontos em regime de urgência: a
pauta foi aprovada com a inclusão dos pontos de urgência, por unanimidade. 3. Ofício Circular
Progesp (regime de urgência):  Diante das explicações e ponderações, a inclusão das vagas foi
aprovada,  por  unanimidade.  4.  Ofício  Circular  nº  38/ACAD-PF/UFFS/2020  (regime  de
urgência): A composição da Comissão foi aprovada por unanimidade. A Coordenação Acadêmica
orientará  a  Comissão  nos  processos  e  fluxos  pertinentes. 5.  Aprovação  do  Relatório  de
Atividades Anual do ano de 2019 dos professore efetivos do Campus Passo Fundo: trata-se de
análise  do Processo  Sipac  –  23205.015546/2020-16.  Seguindo as  discussões,  os  Conselheiros
avaliam a necessidade de uma comissão para estudo e elaboração de critérios para a avaliação
docente. Em sendo assim, definem que a Comissão deverá sem composta por 6 pares, do domínio
comum, conexo e específico, e que integre docentes com regime de trabalho de 20h, 40h e 40h
DE. No que se refere ao RAA 2019, este foi aprovado, por unanimidade. Sendo dezoito horas e
quarenta e cinco minutos e não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a sessão, da qual eu,
Claudete Feiten Pase, Secretária Executiva da Direção e Órgãos Colegiados lavrei a presente Ata
que, aprovada, será devidamente assinada por mim e pelo presidente.
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